



**Katrin und Gerhard Höflehner mit ihren Töchtern** Foto: Harald Steiner

## Vom Knappnhof zum Top-Wellnesshotel

HAUS/ENNSTAL. Das Natur- und Wellnesshotel Höflehner (4-Sterne-Superior) feiert 15 Jahre als Premium-Destination und blickt auf eine lange Entwicklung zurück: von den Ursprüngen als einfacher Bauernhof mit Gästen zur Auerhahnjagd bis hin zum zahlreich ausgezeichneten Natur- und Wellnessrefugium mit nachhaltiger 6-N-Philosophie (Naturerlebnis, Natürlichkeit, Naturwellness, Naturkulinarium, Nachhaltigkeit und Naturdesign). Das Hotel ist seit 1810 in Besitz der Familie und einer der führenden Leitbetriebe der Region.

### Angebot weiterentwickeln

Vor 15 Jahren übernahm Gerhard Höflehner den elterlichen Knappnhof und machte ihn zu einem der führenden alpinen Wellnesshotels in Österreich. Herzstück des Umbaus ist das 5.000 m<sup>2</sup> große Premium Alpin-Spa mit Wasserwelt, Almsaunadorf, Ruhezonen, Fitnessbereich und einem 300 m<sup>2</sup> großen Yogahaus. Auch kulinarisch hat sich das Hotel weiterentwickelt – etwa durch sieben Genussorten und die neu gebaute Orangerie (2024). Die Winterbetriebe Knapphütte, Gumpenbar und Bergschlössl wurden modernisiert.